## 6月の園だより







入梅の時期となり例年ですと10日ごろになります。入梅からおおよそ1か月間の間うっとうしい日が多くなりますし、湿気も多く体調も崩れがちになります。特にお子様は、冷たいもを多くとりがちになる為胃腸を壊しがちになり、食欲低下や体力低下に繋がります。また、食中毒など多く発生する時期でもあります。小さな口の瓶(食器等)を洗う時、卵の殻を小さく砕いて瓶の中に入れ、少量の水を入れ振って下さい。透き通るほどきれいになりますよ。花瓶やグラスにもお勧めします。

6月21日に、夏至を迎えます。太陽が地球の最も北に片寄る日で、北半球では1年で昼が最も長くなる日です。この時期は北極に近い地方では、白夜と呼ばれる現象が起こります。旧暦では、水無月と呼びます。June昔ローマでは、この月にJuno、女性の守り神を祭りました。第3日曜日は、父の日です。保育園でも園児が思いを込めてプレゼントを作っていますので楽しみにしていてください。保育園の行事では、きりん組の親子レクリエーション、ぞう組の宿泊保育説明会、マーチング指導などがあります。

先月の保護者会総会では各種議案に慎重にご審議頂き、全議案が了承され実質保護者会活動がスタートしました。また、会長はじめ新役員も決定して頂きありがとうございました。その他、マーチングサポーターの皆様も決定して頂きよろしくお願い致します。

園児の成長は、日々着実に前進しています。私たちの保育園では、子育て環境日本一を目指して「輝く瞳を大切に」を目標に日々の活動を実践しています。時には、友達とのいざこざやだだをこねたりとか、「躾」の部分は日常の家庭生活の中で親御様に行って頂き、その中で、保育園としてもお手伝いが出来る部分や、保護者の皆様と共に進める部分はお互いに協力しながら楽しく子育てが出来るようしましょう。園児の活発な活動、考える力は立派です。友達を友達と思い自分の少しの「わがまま」を抑えられる心も必要ですね。

梅雨時期を楽しく過ごせる工夫をしながら、今月も活動を進めていきます。よろしくお願いします。

アジサイの花にアオガエルを見て一句ひねりますか?

周阜 守田 浩樹





- ☆予定表の通り、内科検診・歯科検診を行います。 内科検診は、他のクラスでも受けられますので、都合によりお休みする場合は 事前に担任までお知らせください。
- ☆衣替えとなりますので、園服の着用はなくなります。 お着替えバッグやロッカーの中の入れ替えもお願い致します。



☆7月9日(土)はぞう組宿泊保育のため、PM 3:00までの保育となります。 ご協力お願い致します。

